
 
ATA DA 5ª. REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE – C.M.S. Aos sete dias do mês 1 

de abril de dois mil e quinze, às dezoito horas, na sala de reuniões, situada à Rua Engenheiro 2 

Schamber, 42, sala 04 do Edifício Catedral, na cidade de Ponta Grossa, realizou-se a quinta reunião 3 

ordinária do C.M.S. Presentes os conselheiros:- Luiz Antônio Delgobo, Isaias Cantoia Luiz, Charles 4 

Renan Pinto Aurélio, Simone Schenfeld Monçalves, Regina Bittencourt, Elaine Cristina Antunes 5 

Rinaldi, Eliane de Freitas, Cesar José Campagnoli, Juliana de Jesus Maciel, Jiovany do Rocio Kissilevicz, 6 

Recson Eder Marques Pelentil, Paulo Saincler Heusi, José Timóteo Vasconcelos, João Carlos dos 7 

Santos Camargo, Sergio Luiz Ferreira de Andrade, Inez Rosemari Safraide, Irmã Anizia Horodenski, 8 

Genecilda Lourenço Gotardo, Leandro Soares Machado, Rosangela Rigoni. O presidente José Timóteo 9 

Vasconcelos Sobrinho, assume os trabalhos e procede a abertura da reunião, cumprimentando a 10 

todos os presentes. PAUTA DO DIA:- 1 – Leitura e aprovação da ata da 4ª. Reunião ordinária. 2 – 11 

Relato Geral. 3 – Informes Gerais: Comissão provisória da 10ª. Conferência Municipal de Saúde e 12 

Comissão Municipal de Orçamentos e Projetos. 4 – Ordem do Dia. 4.1 – Apresentação para 13 

renovação da inscrição da Santa Casa de Misericórdia junto ao C.M.S. 4-2 – Aprovação da renovação 14 

do contrato do CAPS-Infantil, celebrado com a empresa PSICOSE. Clínica Médica Ltda. 4.3 – 15 

Aprovação do Edital de Chamamento Público nº 04/2015 – Saúde Mental. 4.4 – Apresentação e 16 

aprovação do Regulamento da 10ª. Conferência Municipal de Saúde. 1-Ata da 4ª. Reunião ordinária 17 

aprovada sem ressalvas. 2 - O conselheiro Recson Eder Marques Pelentil lê oficio do Sindicato dos 18 

Trabalhadores da Indústria Metalúrgica, Mecânica e Material Elétrico de Ponta Grossa, indicando o 19 

Sr. Jefferson Leandro Gomes Palhão como titular em lugar do Sr. Sergio Ferreira de Andrade. Oficio 20 

do Sindicato dos Trabalhadores nas Empresas de Reparação de Veículos e Acessórios de Ponta Grossa 21 

indicando o Sr. Luiz Carlos de Oliveira como titular em lugar do Sr. João Carlos dos Santos Camargo. 3 22 

– A conselheira Elaine Rinaldi informa que a Comissão de Orçamentos e Projetos, reunida, encaminha 23 

para o pleno e sugere aprovação de contrato de 90 (noventa) dias com a Instituição Ministério 24 

Melhor Viver em caráter emergencial em decorrência da tramitação do chamamento público 25 

04/2015. Sugere também a aprovação de renovação de contrato para o CAPS-Infantil junto a 26 

Gerencia de Saúde Mental. Quanto ao plano de aplicação da Entidade ASSARTE no valor de R$ 27 

376.415,96 (trezentos e setenta e seis mil, quatrocentos e quinze reais e noventa e seis centavos), a 28 

Secretaria Municipal de Saúde solicitou a redução do mesmo para R$ 295.000,00 (duzentos e 29 

noventa e cinco mil reais), justificando uma redução no quadro funcional da entidade. 4 e 4.1 – A 30 

senhora Simone, faz a apresentação de pedido de renovação da Santa Casa de Misericórdia junto ao 31 

C.M.S., discorrendo sobre as consultas de especialidades que são feitas pela mesma. 4.2 – O 32 

presidente José Timóteo coloca em votação a renovação do contrato com o CAPS-Infantil. Aprovado 33 

por 12 (doze) votos favoráveis. 4.3 – O presidente José Timóteo coloca em votação a aprovação do 34 

Edital de Chamamento Público. Aprovado por 14 (quatorze) votos. 4.4 – A conselheira Eliane de 35 

Freitas diz que o regulamento da 10ª. Conferência foi enviada a todos os conselheiros via e-mail, para 36 

conhecimento e apresentação de sugestões de inclusão, alteração, etc. Diz que a mesmo esta 37 

baseado nos regulamentos das conferências anteriores, também algumas alterações feitas no 38 

regulamento na Conferência Estadual e que servem de padrão a ser seguido Informa aos conselheiros 39 

titulares e suplentes que todos são delegados natos, porém deve ser preenchida ficha de inscrição 40 

até o dia 10 de junho de 2015 e com participação de pelo menos uma pré-conferência. Nas pré-41 

conferências serão retirados 10 (dez) delegados que serão indicados pelas entidades que estivem 42 



 
presentes nas mesmas e que serão eleitos pela plenária. Colocado em votação o regulamento, o 43 

mesmo é aprovado por 14 (quatorze) votos. O conselheiro Recson Eder Marques Pelentil informa o 44 

recebimento de oficio da entidade CESCAGE solicitando a indicação de um conselheiro para participar 45 

do Comitê de Ética e Pesquisa de Seres Humanos. É indicado o conselheiro Leandro Soares Machado. 46 

Recebimento de oficio da Secretaria Municipal de Saúde solicitando indicação de nome para compor 47 

a Comissão Técnica de Avaliação da UPA, conforme prevê o contrato. O conselheiro Jefferson 48 

Leandro Gomes Palhão é indicado. Sem mais, o presidente José Timóteo encerra a reunião às 20h05 49 

min. 50 


